

Ressort: Auto/Motor

Bahn hat 250.000 Carsharing-Kunden

Berlin, 23.10.2013, 14:14 Uhr

GDN - Die Deutsche Bahn verzeichnet mittlerweile 250.000 Kunden bei der Tochtergesellschaft Flinkster. Das teilte das Unternehmen am Mittwoch mit.

Die Bahn ist nach eigenen Anhaben seit über 12 Jahren in dem wachsenden Carsharing-Geschäft aktiv und betreibt in Deutschland den Anbieter mit den meisten Kunden. So hatten nach Angaben des Branchenverbandes Anfang des Jahres bundesweit 453.000 Bürger einen Carsharing-Nutzungsvertrag. Neben der DB-Tochter Flinkster sind Car2Go, Drive-Now, Cambio und Stadtmobil namhafte Anbieter. Neuester Trend ist privates Carsharing, bei dem Autobesitzer ihr Fahrzeug an Fremde weitergeben und hierfür einschlägige Internetplattformen für die Vermittlung nutzen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23869/bahn-hat-250000-carsharing-kunden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619